

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



42 Meter Höhe: Belvedere-Chefin Agnes Husslein vor „ihrem“ Schloss



Direktor Dominique Meyer schwebt 40 Meter über der Staatsoper



Sabine Haag in 53 Metern Höhe vor dem Kunsthistorischen Museum

Wiens Wahrzeichen und ihre Chefs

Atemberaubend! Für sein Projekt „Landmarks & Talking Heads“ ließ Fotograf Peter Korrak die Chefs der Wiener Wahrzeichen in die Luft gehen! In bis zu 80 Metern Höhe entstanden mithilfe eines Spezialkrans spektakuläre Aufnahmen,

für die nicht nur der Fotograf seinen ganzen Mut zusammennehmen musste. Alle Bilder und das Making-of-Video von den Shootings präsentiert Korrak bei der „Bauen & Energie“ von 16. bis 19. Februar in der Messe Wien. Infos: www.korrak.com



Schwindelerregend! In 80 Metern Höhe posiert Dompfarrer Toni Faber vorm Steffl



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



In 39 Metern Höhe: das Technische Museum und Direktorin Gabriele Zuna-Kratky



Aug in Aug mit seinem Riesenrad im Prater: Peter Petritsch in 43 Metern Höhe



Kein Angsthasen: Albertina-Chef Klaus Albrecht Schröder, 28 Meter über Grund

Fotos: Peter Korrak